

COMMUNIQUÉ

L'assemblée générale des enseignants-chercheurs de la faculté de droit et des sciences politiques de Nantes, réunie ce jeudi 15 janvier, a décidé, à l'unanimité :

- de s'associer au mouvement national de contestation des projets de réforme de l'université, en particulier de celui du statut des enseignants-chercheurs, en l'état radicalement contraire aux nécessaires évolutions du métier d'universitaire et aux objectifs que le gouvernement prétend s'être assigné ;
- d'organiser le **mardi 20 janvier**, sur les sites de Nantes et de La Roche sur Yon, une journée "Fac en colère". Elle comprendra des conférences expliquant aux étudiants les enjeux des réformes et leurs implications sur la dégradation de la qualité de l'enseignement supérieur. Elle sera l'occasion de rappeler, notamment par des témoignages et des interventions de chercheurs, les raisons d'être du métier universitaire ;
- de demander aux instances dirigeantes de l'université de Nantes de prendre position sur les réformes en cours ;
- de prévoir des actions supplémentaires dans les semaines à venir si la réforme était maintenue en l'état.

Contacts :

Emmanuel Cadeau, Vice-doyen à la communication (emmanuel.cadeau@univ-nantes.fr)
Secrétariat du Doyen : Mme Georgette Piot (doyen-droit@univ-nantes.fr)